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４日(水) 仕事始め 

１０日(火) ３学期始業式，身体計測 

１０～１２日 ＰＴＡ朝の登校指導 

１７日(火) 鹿児島学習定着度調査（5 年生） 

１８日(水) 鹿児島学習定着度調査（5 年生） 

２２日(日) PTA空き瓶･空き缶回収 

２０日(金) 不審者対応避難訓練 

２７日(金) ジャンボカルタ大会 

食に関する学習(家庭教育学級)

親子給食，学級ＰＴＡ 

2３日(金) 終業式 

     ４校時，給食あり 

28日(水) 仕事納め 

令和４年度学校だより 
おさき

１２月の行事予定 

阿久根市立尾崎小学校 

1月２２日（日）７：３０～ 

空き瓶・空き缶回収 

○ 道路から見えやすい所(玄関等)

に出しておいてください。 
○ 中身を出して水洗いしてください。 
○ 空き缶は飲み物用のみ回収します。 

スチール缶とアルミ缶に分けます。 
○ 学校への持込みは随時できます。 

御協力をお願いします 

準備と結果 
校長  小山 俊明 

 サッカーのワールドカップ２０２２カタール大会で，日本代表がすば

らしい活躍を見せました。カタールとの時差の関係で，日本では深夜や

明け方の放送になることが多かったので，わたしを含めて寝不足になり

ながらも日本代表の活躍を御覧になった方がいらっしゃるのではない

でしょうか。 

日本がグループリーグで戦ったドイツ，コスタリカ， 

スペインのうち，ドイツとスペインは，ワールドカップ 

優勝経験がある国で，大会前は「決勝トーナメント進出 

は難しいのでは…。」という予想も出ていました。 

しかし，いざ蓋を開けてみると日本代表の快進撃が始 

まり，初戦のドイツ戦を逆転で勝利すると，２戦目のコ 

スタリカ戦では敗れてしまいますが，絶対に負けられない３戦目のスペ

イン戦では初戦同様に逆転勝利を収め，見事にグループ１位で決勝トー

ナメントに進出しました。決勝トーナメント１回戦では，前回大会準優

勝のクロアチアに対して，同点のまま延長にもつれ込むも決着が付か

ず，最終的にＰＫ戦の末，惜しくも敗れてしまいました。試合後は，コ

ートの芝生に倒れ込んで涙を流す姿も見られ，この大会に懸けた選手た

ちの強い思いを感じました。 

 大会前も大会期間中もインタビューを受ける監督や選手たちがよく

口にしていたのが「準備」という言葉です。この「準備」という短い言

葉の中には，「自分の技術を高めるための努力」や「チームとして相手

とどう戦うかの戦術」，「万全な身体や心のコンディション調整」など，

多くの意味が含まれていると思います。この大会に向けて，しっかりと

準備を積み重ねてきたからこその結果であり，だからこそ涙を流すほど

悔しさを感じるのだと思います。 

 尾崎小の子供たちも１２月２日の持久走大会に向けて，約１か月間，

朝のかけ足や体育の授業での走り込みに取り組んで，準備を積み重ねて

きました。持久走大会当日の朝は，さすがに朝のかけ足を休むかと思い

ましたが，いつもと変わらず黙々と校庭を走る姿を見て，たくましさを

感じました。本番の２日前に試走をしたときも同じコースを頑張って走

りきったのですが，本番では４人全員が試走のタイムを上回る走りを見

せました。当日の朝まで練習をやめず，最後まで準備を怠らなかったか

らこその好結果でした。閉会式で「なぜこんなにいい記録が出せたのか」

尋ねてみると「本番でいつも以上にやる気が出た」「たくさんの人が応

援してくれたおかげ」という答えが返ってきました。沿道での保護者や

地域の方々の声援や拍手が，子供たちの走りをしっかりと後押しし，や

る気に火をつけてくださったのだと思います。寒い中の応援，ありがと

うございました。 

 さて，令和４年も残り約２週間となりました。今年１年の保護者や地

域の皆様の学校教育活動への御協力に心から感謝申し上げます。令和５

年も引き続き，よろしくお願いします。 

お知らせ・お願い

１月の行事予定 



                                          

            
 

１１月２５日（金）秋の一日遠足で平川動物公園に行っ

てきました。今回は，肥薩オレンジ鉄道，新幹線，指宿枕

崎線，路線バスなどの公共交通機関を乗り継いで行き，新

幹線の中や通学ラッシュの電車の中も体験することができ

ました。動物園ではあちこちと走り回ったり，園内バスに

乗ったりして，コアラ，象，ライオン，ペンギン，きりん・・・・

たくさんの動物たちを見ることができました。帰りの電車

の中ではウトウトと眠ってしまう４人でした。  

    
１２月２日（金）校内持久走大会が行われました。５年

生女子は１８００ｍ，３・４年生男子は１４００ｍを力い

っぱい走りました。これまで子供たちは朝の駆け足や体

育の時間に練習に取り組んできました。その努力の成果

と，保護者の方や地域の皆さん方のたくさんの応援のお

かげで，４人とも自己ベストのタイムで走ることができ

ました。 

 

 

 

 

 

 

たくさんのご声援ありがとうございました 
 
 

 

【地域が育む「かごしまの教育」県民週間ポスター】 

入選 餅越 れいさん 

【阿久根市読書感想文コンクール】 

特選 ４年 尾﨑 琉唯斗さん 

特選 ５年 餅越 れいさん 

【トンボロ芸術村コンテスト書道部門】 

入選 ５年 餅越 れいさん  

 
１１月２９日（火）第４回学校運営協議会が行われま

した。今回は，授業参観をして，子供たちの教室での学

習の様子を見ていただきました。その後，給食の試食も

していただきました。校長からは，令和５年度の学校経

営方針などを説明し，承認していただきました。今後も

積極的に御意見をいただき，学校運営にかかわっていた

だきますよう，よろしくお願いします。 

おめでとう 楽しかったよ！秋の一日遠足 がんばりました！持久走大会 
 
 

１２月１０日（土）に西目小学校と交流学習を行いました。１０月に海手の西目

小学校で地引網体験をし，今回は山手の尾崎小学校でボンタン狩りをするもので，

今年で２８回目となる特色ある教育活動です。４月からずっと観察してきたボンタ

ンの生長について琉唯斗さんと啓太郎さんがプレゼンテーション資料を使って，分

かりやすく発表しました。そのあと盛永宏史さんの御指導をいただき，各自で大き

くて形のいいボンタンを探して収穫しました。みんな自分の顔よりも大きいボンタ

ンを抱えて大変満足げな表情でした。また来年の再会を楽しみにしています。 

 

 

大石啓太郎さん（３年生）がア

メリカから帰国し，１１月１５日

より尾崎小学校へ登校していま

す。４人の元気な声が学校の校舎

や体育館に響いています。 

１年５か月ぶ 

りの啓太郎さん 

は，身長も伸び， 

グンと大きくな 

っているように 

感じました。琉 

唯斗さんと一緒 

に３・４年教室 

で学んでいます。 

子供たちが走りやすいように

持久走大会に向けて，尾崎地区

の役員さん方がコースの整備を

してくださいました。ありがと

うございました。 
おかえり！啓太郎さん ボンタン狩り体験学習～西目小との交流～ 
第４回 学校運営協議会 

がんばっています！！ 
尾崎っ子！！ 


